



COMUNICADO

Ante el agravamiento en el conflicto entre el sindicato de obreros de la industria frigorífica y sus empleadores, y considerando la generalización del mismo a todas las plantas, las gremiales rurales expresan:

- Su alarma ante situaciones que de por sí agravan las crecientes dificultades de la producción ganadera en tiempos adversos para su competitividad,
- Su preocupación por el daño que este conflicto genera a los productores ganaderos, en particular productores chicos y medianos, altamente dependientes de los embarques de ganado a realizarse en zafra,
- Su rechazo a las posiciones irreflexivas, provengan de dónde provengan, las que finalmente determinan tensiones y desconfianzas aún superados los conflictos, socavando el necesario clima de entendimiento que se requiere para encarar la actividad productiva agro exportadora en cualquiera de los rubros que son sustento de la economía de nuestro país,
- Su aspiración a que la sensatez permita superar las diferencias, atendiendo las dificultades crecientes que para competir tiene la industria exportadora en nuestro país, a la vez de la necesidad imperiosa de preservar los puestos de trabajo, sustento de tantas familias.

Montevideo, 28 de noviembre de 2017

Asociación Rural del Uruguay

Comisión Nacional de Fomento Rural

Cooperativas Agrarias Federadas

Federación Rural